

Cuatro viviendas destruidas dejó incendio registrado en la vereda La Zulia, en Riofrío

Abril 3, 2017 | 7:36 Am |



Incendio en zona rural de Riofrío. Foto RCN Radio.

Bomberos de tres municipios del Valle del Cauca, debieron batallar por espacio de cuatro horas para evitar que las llamas se propagaran por todo el sector del corregimiento de Salónica, construido en su mayoría por viviendas de madera.

La conflagración que tuvo lugar este fin de semana, pudo iniciarse como consecuencia de una falla del sistema eléctrico, consumió rápidamente las humildes casas sin darle la posibilidad a sus ocupantes de sacar ninguna de sus pertenencias.

La alcaldesa encargada de Riofrío, Gladis Patricia Cruz, quien tomó parte del operativo desplegado para atender la emergencia, calificó la situación como lamentable, pues los afectados son personas de escasos recursos económicos que viven de la producción agrícola.

La mandataria destacó el esfuerzo de los bomberos voluntarios de Riofrío, Tuluá y Trujillo que trabajaron intensamente para evitar que la tragedia alcanzara dimensiones mayores.

“Por fortuna solo estamos hablando de pérdidas materiales y no de vidas humanas y todo gracias al trabajo de los bomberos y de la misma comunidad que reaccionó de inmediato” dijo la alcaldesa tras anunciar que ya se dispuso de un paquete de ayudas para atender a las familias damnificadas”, enfatizó.